

Marcher devant la face de Dieu



Edouard Kowalski



UNE PENSEE MAITRESSE POUR LE CHRETIEN

Nous nous retrouverons tous devant le Seigneur qui nous fera rendre des comptes. Cela nous demande de marcher chaque jour devant la face du Seigneur, sous son regard.

Genèse 17: 1 L'Eternel apparut à Abram et lui dit: Je suis le Dieu tout puissant «Marche devant ma face et sois intègre»

Abram est déjà âgé, il a fait de nombreuses expériences avec Dieu. Il vient de passer une période difficile: il a conçu un enfant avec Agar sa servante sur les conseils de sa femme; cela lui a causé bien des problèmes. Il a chassé Agar, Dieu l'a ramené vers Abram... c'est une période de troubles et de confusion pour Abram et Dieu lui rappelle

ce qui est un signe de maturité: il faut dorénavant qu'il apprenne à marcher sous le regard de Dieu, sachant que Dieu le regarde à tout moment et qu'il a des comptes à rendre à Dieu.

La Parole de Dieu nous parle de plusieurs sortes de marche:

- **Nous marchons derrière Lui.** Jésus a répété à plusieurs reprises: Toi, suis-moi. C'est lors de la conversion. Il est notre guide, notre assurance, Il sait où il nous mène.

- **Nous marchons avec Lui** quand nous apprenons à partager avec lui notre vie, dans sa communion et nous recevons des forces renouvelées par Son Esprit

- **Nous marchons devant Lui**, sous son regard, assumant nos responsabilités et sachant que nous aurons à Lui rendre des comptes

DES COMPTES A RENDRE A DIEU

- La vie chrétienne concerne tous les domaines de notre existence. Même quand nous sommes à nos propres affaires, nous devons les faire sous le regard du Seigneur, nous sommes ses enfants.

Romains 14

1: Faites accueil à celui qui est faible dans la foi et ne discutez pas sur les opinions

8: Car si nous vivons, **nous vivons pour le Seigneur**; et si nous mourons, nous mourons pour le Seigneur. Soit que nous vivions, soit que nous mourions, nous sommes au Seigneur.

12: Ainsi chacun de nous rendrons compte à Dieu pour lui-même

- L'enfant de Dieu a dans son esprit cette pensée; le Seigneur nous considère responsable de nos actes et de notre comportement.

- Cette attitude ne fait pas de nous des gens frustrés; l'apôtre Paul dit que même le manger, le boire, le travail, les loisirs, tout peut être fait pour sa gloire. C'est une attitude de cœur, une prise de conscience.

1 Cor 10: 31 Soit que vous mangiez, soit que vous buviez, soit que vous fassiez autre chose, **faites tout pour la gloire de Dieu.**

- Le Seigneur qui n'est pas ingrat, mais riche en bontés, nous promet des récompenses à condition que nous vivions pour lui plaire et non une vie spirituelle légère. Dans la manière de bâtir notre vie, l'apôtre Paul propose 6 éléments qui auront à subir l'épreuve du feu... en fait 3 éléments de peu de valeur (bois, foin, chaume) brûleront et ne donneront droit à aucune récompense. Et 3 éléments qui nous auront coûté, de grande valeur (or, argent, pierres précieuses) rapporteront des récompenses. Ce que nous voulons retenir: la vraie vie chrétienne nous coûte, mais elle sera richement récompensée.

1 Cor 3: 10-15 Que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit dessus... Or si quelqu'un bâtit sur ce fondement avec de l'or, de l'argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume, l'œuvre de chacun sera manifestée... le feu éprouvera ce qu'est l'œuvre de chacun... Si l'œuvre bâtie par quelqu'un sur le fondement subsiste, il recevra une récompense. Si l'œuvre de quelqu'un est consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera sauvé comme au travers du feu.

SAVOIR SE PRESENTER DEVANT LE SEIGNEUR

2 Timothée 2: 15 Efforce toi de **te présenter devant Dieu** comme un ouvrier qui n'a pas à rougir...

Il est bon de prendre le temps de nous arrêter et de présenter nos vies, nos sentiments, nos activités devant le Seigneur.

1 Cor 4: 2-5 (Français Courant) Tout ce qu'on demande à un homme chargé de responsabilité, c'est d'être fidèle. Pour ma part, je ne me

soucie pas d'être jugé par vous ou par un tribunal humain. Je ne me juge pas non plus moi-même. Ma conscience ne me reproche rien, mais cela ne prouve pas que je sois réellement innocent. **Le Seigneur est celui qui me juge...** Le Seigneur mettra en lumière ce qui est caché dans les ténèbres de l'obscurité et révélera les intentions secrètes du cœur des hommes. **Alors chacun recevra de Dieu la louange qui lui revient.**

Le danger que Paul veut éviter c'est le souci de plaire aux hommes ou de se faire juger par eux. Il sait que c'est le Seigneur qui le juge

Une révélation: un jour, c'est du Seigneur qui nous recevrons la louange... le Seigneur prendra le temps de nous féliciter, de nous dire son contentement à notre égard. Quelle surprise et quel honneur, pour nous ses enfants!

FAIRE CE QU'ON PEUT POUR LE CHRIST

Des œuvres sont préparées pour chacun de nous. Dieu ne nous demande pas des choses exceptionnelles mais faire ce que nous trouvons à faire et ce que nous pouvons faire.

Jésus dira aux disciples au sujet de Marie qui avait répandu sur lui un parfum de grand prix: **Elle a fait ce qu'elle a pu**, elle a embaumé mon corps pour la sépulture **Marc 10: 48**

Écoutons le comportement d'un homme qui marchait avec Dieu, Job

Que ne suis-je comme aux jours de ma vigueur, où Dieu veillait en ami sur ma tente, quand le Tout puissant était encore avec moi... quand mes pieds baignaient dans la crème et que le rocher répandait près de moi des ruisseaux d'huile! J'étais l'œil de l'aveugle, le pied du boiteux, j'étais le père des misérables, je donnais tous mes soins au cas de l'étranger... je leur souriais quand ils perdaient courage. **Job 29: 4-6**

Job a fait des choses toutes simples qui sont à votre portée, parce qu'il avait l'amour du prochain... un sourire ne coûte pas cher et peut faire tant de bien à une âme découragée.

DES RECOMPENSES INATTENDUES

Le Seigneur n'est pas ingrat. Il a promis de récompense non seulement nos actes, mais aussi pour notre comportement. Néanmoins, nous agissons par amour et non par intérêt... selon son exemple.

Il n'est personne qui, ayant quitté à cause de moi et de la bonne nouvelle, sa maison ou ses frères ou ses sœurs, ou son père, ou sa mère, ou ses enfants, ou ses terres, **ne reçoive au centuple, présentement**, dans ce siècle-ci, des maisons, des frères... **avec des persécutions**, et, **dans le siècle à venir, la vie éternelle**. Plusieurs des premiers seront les derniers, et **plusieurs des derniers seront les premiers.** **Marc 10: 29-31**

Vous avez remarqué que le Seigneur parle de récompenses sans oublier les persécutions, qui sont normales pour un enfant de Dieu, nous vivons dans un monde hostile au Seigneur.

Quelle surprise pour l'enfant de Dieu, ignoré dans son église, qui a cherché à plaire à Dieu, quand le Seigneur l'appellera pour le mettre au premier rang... Quelle surprise aussi, pour ceux qui ont aimé se mettre en avant, quand le Seigneur les mettra au... dernier rang.

Jésus parle de récompenses pour les outrages, les médisances, les persécutions, la pratique de la justice, les aumônes: votre récompense sera grande dans le ciel, dira t'il **Mat 5: 12**

Concernant nos prières, nos jeûnes, Jésus dira: ton Père te le rendra **Mat 6: 6**

UNE NOUVELLE ATTITUDE ENVERS LE PROCHAIN

Apprenons à agir envers le prochain en voyant Jésus au travers de lui:

- envers celui qui a faim, soif- qui est étranger – nu – malade – en prison

Toutes les fois que vous avez fait choses à l'un de ces plus petits de mes frères, **c'est à moi que vous les avez faites! Mat 25: 40**

Si nous apprenons à marcher devant Dieu, notre attitude changera, notre cœur sera dans la paix insensible aux jugements, nous serons animés des compassions du Christ envers le prochain et nous trouverons toujours quelque chose d'utile à faire pour lui être agréable.

Edouard Kowalski

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



28 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com